

Violenta riña revela problemas de seguridad en Feria El Belloto

QUILPUÉ. Testigos se privaron de denunciar, por lo que la Municipalidad se hizo responsable de las gestiones con Carabineros. El incidente no dejó heridos.

Valentina Miranda
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Un riesgoso y angustiante momento vivieron los visitantes que al mediodía del sábado se encontraban en la Feria El Belloto, debido a una violenta riña entre comerciantes ambulantes. Si bien Carabineros descartó que haya habido disparos en el incidente, como dijeron algunas cuentas en redes sociales, el conflicto sí llegó a involucrar armas blancas.

Según informó la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, al lugar acudieron autoridades municipales de la Dirección de Seguridad, quienes hicieron la denuncia respectiva a la autoridad policial, debido a que locatarios y dirigentes se encontraban conmocionados por los hechos y con temor a represalias.

“Esta responsabilidad ha sido muy bien acogida por los vecinos, y ya tenemos algunos testigos que también van a hacerse parte de esta denuncia (...) Yo creo que lo interesante de hoy día es que la ciudadanía nos está aportando la información y eso es fundamental para resolver y meter en la cárcel a aquellos delincuentes”, agregó Corti.

El hecho revela los problemas de seguridad que tiene la feria de El Belloto, al punto que el municipio quilpuéino, en coordinación con Carabineros, ya realizó más de 17 intervenciones. Desde la institución policial, señalaron que gracias



VIDEO DE LA RIÑA FUE COMPARTIDO POR REDES SOCIALES.

17 intervenciones se han realizado por parte de la Municipalidad dentro de la Feria El Belloto.

a las cámaras de seguridad se pudo confirmar la participación de al menos 5 personas en la riña, las cuales luego huyeron del lugar, pero serían objetivo de la investigación que surgió a partir del hecho.

El mayor José Halabi Hernández, de la 2da Comisaría de Carabineros de Quilpué, dijo que están trabajando en medidas que permitan entregar

mayor tranquilidad a las familias que concurren la feria.

“Nosotros reforzaremos los servicios en dicho lugar, mantenemos todos los días personal de Carabineros en los accesos (...) Continuaremos prestando estos servicios con la finalidad de evitar grandes aglomeraciones de personas que no mantengan permiso municipal. Esta situación no es habitual”, señaló.

COMERCIO AMBULANTE

El concejal Renzo Aranda advierte que se requieren medidas también dentro del recinto donde funciona la feria. “Hemos visto énfasis en el control del co-

“Reforzaremos los servicios en dicho lugar, mantenemos todos los días personal de Carabineros en los accesos”

Mayor José Halabi
 2da Comisaría de Quilpué

mercio ambulante en los alrededores de las ferias, pero dentro no se ve nada nuevo”, dijo el edil. Añadió que “hemos visto personas apuñaladas en años anteriores y muchos de esos temas tienen que ver con la territorialidad del comercio ambulante y la venta de drogas”.

Si bien señaló que en los últimos años se ha provisto a la feria de cámaras de seguridad y guardias tácticos, Aranda explicó que la dirección ahora es “inyectar más recursos financieros y humanos en una gran coordinación con las demás reparticiones públicas, de manera de generar mejores condiciones para los feriantes, los visitantes y quienes residen y viven en los alrededores de la feria El Belloto”.

Con esto estuvo de acuerdo la concejala Mónica Neira, quien además de destacar la presencia de carabineros y guardias en el sector, indicó que “la eliminación del comercio ambulante en calle Centenario” ayudaría “en la prevención estratégica de los delitos e incivildades que se dan en la Feria”. 